



Informe de Actividades de Observadores Electorales

Nombre del Observador: Jesus Emilio Medina Avalos

Individual Organización _____

Municipio Monterrey,N.L. Sección 1574 Tipo de Casilla varias
040 _____

Actos de preparación y desarrollo electoral

-Los cursos donde nos prepararan para ser observadores fueron excelentes y muy productivos, felicidades al personal de capacitación de la CEE, nos dieron informacion muy importante

Instalación de la Casilla

-Lamentablemente abrieron muy tarde y no estaban todos los funcionarios de casilla,, las personas que querían votar se quejaron

- falta de lugares, mesas y sillas para poder votar

Desarrollo de la votación

- Los funcionarios de casilla no sabían como formar a los ciudadanos para pasar a votar

Escrutinio y Cómputo

Informe de Actividades de Observadores Electorales

-Se desarrollo adecuadamente

Lectura en voz alta de los resultados en los Organismos Electorales

-Sin problemas

Recepción de escritos de protesta en la mesa directiva de casilla

- no se presentaron

Fijación de resultados de la votación en el exterior de la casilla

- El lugar para colocar los resultados no era el adecuado, falto espacio y se encontraba dentro de la escuela no daba a la calle

Clausura de la casilla



Informe de Actividades de Observadores Electorales

-Se efectuó adecuadamente a la hora señalada

Sesiones de cómputo parcial y total en las elecciones de Gobernador y Diputados

- En las diferentes casillas lo realizaron de diferente forma unos primero empezaron con los diputados y otros por alcaldes, deberían ser por gobernador primero para informarlo

Sesiones de cómputo total de la elección de Ayuntamientos

-Idem anterior

Declaración de Validez de las elecciones

-Es conveniente que las actas estén previamente llenadas, pues se complicó en el llenado

Comentarios y aportaciones adicionales:



Informe de Actividades de Observadores Electorales

-Es la primera vez que voto, tengo 18 años y la verdad fue complicado decidir por quien votar, seria conveniente tener mejores candidatos, propongo que el INE y la CEE sugieran algo para tener mejores candidatos, es decir elevar los requisitos y capacidades de los candidatos, de perdida que tengan un curso para que sepan que son los pues tos de elección popular.

-Agradezco a las personas de la CEE por estar siempre atentos y muy serviciales, fue una buena experiencia ser observador electoral y me gustaría volver a participar